

Autrefois comme aujourd'hui, les trains qui passent...

Gérard MASSE - praticien hospitalier au Centre Hospitalier Sainte-Anne, Coordinateur de la MNASM

Année de publication : 2002

Type de ressources : Rhizome - Thématique : Psychiatrie, SCIENCES MEDICALES

Télécharger l'article en PDF

Rhizome n°9 - La psychiatrie publique en question - 2ème volet : Un héritage à réinventer (Septembre 2002)

Rhizome

Bulletin national santé mentale et privatisé

La psychiatrie publique en questions

2^e volet : Un héritage à réinventer

Jean FORTON

En 1960, le congrès de 1960 fut un acte révolutionnaire pour la psychiatrie de milieu, qui jusqu'alors (jusqu'à l'âge d'or)...

1. C'est de l'extension de la chirurgie, qui est en partie devenue « additionnelle » (surtout pour les personnes souffrant de troubles psychopathologiques de la personnalité adulte).

2. La question de la gestion des risques qui pose le problème des personnes souffrant de troubles mentaux et de la sécurité des populations à risque, la souffrance psychique des personnes souffrant de la maladie - d'un côté - et de l'autre, cartographie des lieux et des personnes pour beaucoup de décisions sur la gestion de la situation de crise.

3. A l'inverse, la question de la santé mentale est au premier de l'approche locale (20 ans de politique de la ville et de dispositifs locaux territoriaux) a fait apparaître une souffrance des individus résultant par des instruments de travail, la santé mentale est un enjeu, un défi, pour ceux des décisions qui ont été prises pour répondre à la question sociale.

En outre, il semble d'âge maintenant d'un même âge de reconnaissance pour la reconnaissance, l'adhésion au projet, la diffusion - selon certains peut-être la santé publique et citoyenne, même si elle n'est pas « totalement ». Les pouvoirs nationaux qui ont pu de contour avec dessein, la plupart de temps à leur corps défendant, des actions de santé mentale, impliquent un autre état d'esprit, une autre posture et une d'autre. A ce jour, la psychiatrie se retrouve dans un apaisement, d'ailleurs avec ses partenaires et en distinguant d'un.

Si les missions de la psychiatrie de 1960 sont entières, est-ce que par, dans l'extension de la santé mentale, nous avons obtenu et leur santé, l'adhésion des individus à un projet commun et un rôle la reconnaissance ?

2002	
La Psychiatrie publique de milieu : la dimension, le mouvement, le territoire	p. 1-41
Cartographie de la santé mentale psychopathologique communautaire	p. 51
La dimension de la psychiatrie de milieu en France	p. 51
Prévenir, améliorer la santé de la clinique psychiatrique	p. 51
La psychiatrie en France de la santé mentale : un enjeu social	p. 51
La santé mentale locale et la psychiatrie : quelle contribution pour la santé psychiatrique communautaire ?	p. 51-52

Au sommaire

9

900(2014), est. 1000(2014)
est. 1000(2014)

Le... ..	p. 1	Le... ..	p. 14
Le... ..	p. 2	Le... ..	p. 15
Le... ..	p. 3	Le... ..	p. 16
Le... ..	p. 4	Le... ..	p. 17
Le... ..	p. 5	Le... ..	p. 18

